

Press release**Deutsche Sporthochschule Köln****Sabine Maas**

11/14/2001

<http://idw-online.de/en/news41431>Miscellaneous scientific news/publications
interdisciplinary
transregional, national**Kanupolo in Köln****Deutsche Sporthochschule Köln Ausrichter der Deutschen Hochschulmeisterschaften**

Am 17. und 18. November findet im Schwimmzentrum der Deutschen Sporthochschule Köln die Vorrunde der Hochschulmeisterschaften im Kanupolo statt. An dem Turnier nehmen 16 Hochschulteams der südlichen Bundesländer mit insgesamt 120 Sportlern teil. Für die Kölner Hochschulen werden zwei Mannschaften an den Start gehen. Beginn ist am Samstag um 17 Uhr.

Kanupolo ist eine rasante Sportart, bei der die jeweils fünf Spielerinnen und Spieler in ihren Kajaks versuchen, den Ball in das gegnerische Tor zu werfen oder mit dem Paddel zu schlagen. Damit sich bei diesem dynamischen Spiel niemand verletzt, sind alle Sportler mit Helm und Gesichtsschutz sowie Schwimmweste ausgestattet. Derjenige Spieler, der in Ballbesitz ist, darf von den Gegenspielern gekentert werden. Für die Zuschauer ist also einiges geboten.

Der Spaß steht bei dem Wettstreit der Hochschulen im Vordergrund; Bundesligaspieler und Amateure spielen in einem Team.

Wer selbst einmal ins Kajak steigen will, hat während der Veranstaltung die Möglichkeit eines "Probepaddelns" mit Anleitung im Hallenbad. Für "Cracks" steht eine Palette aktuellster Wildwasser- und Rodeokajaks zum Testen bereit.



Kanupolo ist die Kanu-Ballsportart - ein rasantes Spiel auf dem Wasser.

